

La commission de la paix du Sénat colombien remercie Cuba de sa coopération



La Havane, 16 février, (RHC).- La Commission de la Paix du Sénat colombien a émis une déclaration dans laquelle elle «reconnait et apprécie l'alerte précoce que l'ambassade de Cuba a transmise au gouvernement colombien sur une action militaire que l'ELN, l'Armée de Libération Nationale, organisation de guérilla, préparait à Bogota.

«Nous comprenons cet avertissement opportun comme une mesure humanitaire et une mesure de coopération entre les gouvernements. La Commission attend, au vu de cet avertissement opportun, une réponse diplomatique aimable et attentionnée de la part du ministère colombien des Affaires étrangères et du ministère colombien de la Justice» a fait savoir la Commission de la Paix du Sénat colombien.

Le texte affirme que les liens diplomatiques entre les deux pays doivent être maintenus et insiste sur l'établissement de canaux de dialogue afin de résoudre les conflits, en particulier ceux liés à l'ELN, qui existe depuis plus d'un demi-siècle.

Pendant ce temps, la direction de l'ELN a considéré l'incident comme un faux positif, mis en place par le système de renseignement militaire de l'Etat colombien.

Dans un communiqué, cette organisation assure: «Nous alertons l'opinion publique sur le fait que les Forces armées prévoient de mener des actions terroristes contre la population, dans le but de responsabiliser l'ELN, afin d'intensifier les pressions internationales contre notre délégation de dialogue qui se trouve à Cuba», et ajoute que leur travail actuel consiste à obtenir la paix rêvée pour leur pays.

Des critères similaires ont été exprimés par le Mouvement colombien de solidarité avec Cuba (MCSC), en soulignant sa gratitude pour le geste d'amitié et de soutien de l'île envers le peuple colombien.

«Nous réitérons notre plus profonde gratitude au peuple et au gouvernement cubains pour leur inestimable contribution à la paix en Colombie et pour leur conduite exemplaire en tant que garant des accords signés entre l'État colombien et les FARC-EP disparus ; également pour leur rôle de garant et de siège des négociations tronquées entre l'État et l'ELN», souligne d'autre part le Mouvement colombien de solidarité avec Cuba dans son communiqué.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/247818-la-commission-de-la-paix-du-senat-colombien-remercie-cuba-de-sa-cooperation>



Radio Habana Cuba